

Denn erstens kommt es anders...

(ksc) ... und zweitens als man denkt. An diesem Wochenende ist die 2. Bundesliga Nord im Radpolo der Damen in die neue Saison gestartet und es kam alles ganz anders als am Ende der letzten Saison geplant. Die 2. Mannschaft des RTC Merkur Hildesheim (Carmen Rietzel/Hilke Remmer) stand Ende 2009 auf einem Abstiegsplatz und war für 2010 bereits in die Landesliga gemeldet. Dann kam der Anruf vom Staffelleiter. Durch Verzicht anderer Vereine mussten weniger Mannschaften absteigen und die Möglichkeit war offen, ein weiteres Jahr in der 2. Liga zu starten. Trotz anstehender Prüfungen in der Ausbildung beschlossen die beiden ohne lange zu überlegen, diese Chance zu ergreifen. Und für die erste Mannschaft (Ela Hartmann/Sandra Rakebrand) war durch den 3. Platz in der Aufstiegsrunde Ende 2009 der Weg in die 1. Liga frei. Bedingt durch den Trainingsrückstand von Sandra Rakebrand, die die komplette letzte Saison wegen Schwangerschaft pausiert hatte, entschloss sich das Team, auf den Aufstieg zu verzichten und in die 2. Liga zu melden. Und so startet der RTC Merkur Hildesheim in dieser Saison wieder mit zwei Teams in der 2. Liga.

Hildesheim II (Carmen Rietzel/Hilke Remmer) startete gut in die Punktspielrunde. Sie spielten technisch gut und zeigten, dass sie die Fähigkeiten haben, in dieser Klasse mitzuspielen. Es fehlte nur das nötige Quentchen Glück und manchmal ein wenig Routine und Cleverness, um das noch mehr in Punktgewinne umzuwandeln. Am Ende holten sie einen Sieg über Etelsen III und verloren drei Spiele knapp gegen die eigene erste Vertretung und gegen Etelsen IV und Niedermehnen. In der Tabelle stehen sie damit z.Zt. auf dem 11. Tabellenplatz punktgleich mit Platz 10 und 9. Da sind also noch alle Möglichkeiten offen im Laufe der Saison. Die Stammtorfrau von Hildesheim I Sandra Rakebrand lebt im Eichsfeld und nicht in Hildesheim. Aufgrund der Wetterverhältnisse am letzten Samstag konnte sie nicht zum Spieltag nach Etelsen anreisen und kurzfristig musste Karin Schmalbruch als Ersatzspielerin einspringen. Trotz der Umbesetzung spielte die Mannschaft erfolgreich. Eine Niederlage gegen Etelsen IV und drei Siege gegen die eigene zweite Vertretung, Etelsen III und Niedermehnen bedeuten neun Punkte auf dem Konto. Drei Teams haben z.Zt. neun Punkte, aber durch das beste Torverhältnis dieser drei steht Hildesheim I damit auf 1. Platz der Tabelle. Der nächste Spieltag ist am 6.3.2010 in Langenhagen.